



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

INAUGURAN CLINICA. Doña Inés Durán de Duarte (segunda, derecha), Primera Dama de la Nación, inaugura la Clínica Médica Popular de Señoras del Comité Pro Obras Sociales, que atenderá a personas de todas las edades y de esca-

sos recursos económicos. Le acompañan, en el orden: Lic. Felipe Sanfuentes, de la OEA; Dr. Jorge Eduardo Tenorio, Ministro de la Presidencia y Carmen Plana Boter de Castillo Claramount, del Comité Pro Obras Sociales.

No han comprobado el caso del SIDA

Es completamente falso que se haya "comprobado" SIDA en el país, declaró ayer el Dr. Benjamin Valdez h., Ministro de Salud.

Y en el caso de un paciente del Hospital Rosales, del que algunos medios informativos aseguraron que sufre de esa mortal enfermedad, dijo, que esa información se ha dado en forma totalmente reprensible.

Ni a este paciente, ni a ningún otro, se le ha diagnosticado SIDA, porque para comenzar, las pruebas necesarias para

ese diagnóstico, no se pueden hacer en el país.

A los E.U.A.

En los casos que se llegara a sospechar ese mal, habrá que enviar las muestras a los E.U.A., para hacer allá los correspondientes análisis, explicó el Dr. Valdez; ya que en El Salvador no se cuenta con los elementos que se necesitan para tales pruebas.

Participaron también en estas declaraciones, el Dr. Rommel Gilberto Villacor-

—Pasa a la página 28—

Busca individualizar cada caso contra Lara

Se hacen esfuerzos por individualizar cada uno de los casos de los menores que han sido corrompidos por José Napoleón Lara, implicado en ese delito.

Expresan lo anterior los fiscales específicos acreditados a conocer de este

caso que se ventila en el Juzgado Cuarto de lo Penal de esta capital. Señalan que hasta el momento, los hechos de corrupción aparecen generalizados, y un jurado tendrá que contestar sobre la culpabilidad

—Pasa a la página 33—

Terroristas secuestran 8 campesinos y un soldado

Nueve personas, entre ellas dos menores y un soldado, han sido secuestrados por los terroristas en las últimas horas, informa el COPREFA.

Señala el informe que terroristas del FMLN se-

cuestraron en el Cantón Las Marias, jurisdicción de Chinameca, San Miguel, a Juana Granados de Quintanilla, de 31 años y a los menores Jorge y Felipe Quintanilla Granados, de

—Pasa a la página 11—

No hay ley que autorice la tenencia de menores

No existe disposición alguna en la ley, que autorice a una persona tener bajo su cuidado a varios menores, mientras se tramita legalmente su adopción.

Informan lo anterior, fiscales adscritos a la Fiscalía General de la República, quienes adversan en

todo sentido a algunos abogados que han sido detenidos, por tener bajo su cargo hasta cuatro menores, o que pagan a otras personas para que los cuiden.

Expresan que esta facultad sólo la tiene la Procuraduría

—Pasa a la página 28—

Felicitan por seriedad al tratar sobre el SIDA

Felicitan a LA PRENSA GRAFICA por su seriedad y profesionalismo, al servir la noticia sobre el SIDA.

Múltiples llamadas telefónicas de personas y asociaciones profesionales, recibió ayer la Redacción de este Diario, por el enfoque

responsable y científico que le imprimió a la información sobre un supuesto caso de SIDA aparecido en el Hospital Rosales.

Se destaca el hecho de que en esa noticia, responsabilizada por fuentes oficiales del Ministerio de

—Pasa a la página 33—

Miembros de CCE a elección Guatemala

La Delegación Oficial de observadores salvadoreños al evento electoral de Guatemala, está integrada por los tres miembros del Consejo Central de Elecciones.

Así lo expresaron ayer el Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar e Ing. Francisco Merino López, al informar que ya se encuentra en la hermana República de Guatemala el Presidente del CCE, Dr. Mario Samayoa, a quien se unirán este día para presenciar el evento electoral.

Por haber sido nuestro país sede de un importante foro sobre experiencias elec-

cionarias, en Mayo de 1986, añadieron, nos interesa conocer de primera mano el desarrollo de los eventos electorales que se desarrollarán en los siguientes meses; por ello estaremos como observadores en Guatemala.

Por su parte, el Consejo Central de Elecciones de nuestro país, está preparando ya el material correspondiente a lo relativo al Registro Electoral Autónomo, pues es con ese mecanismo como vamos a brindar una mayor garantía de pureza a los próximos eventos electorales que se

—Pasa a la página 33—

Darán charlas de Odontología en Sonsonate

Conferencias odontológicas serán impartidas en la ciudad de Sonsonate el 30 de Noviembre, organizadas por la Sociedad de Odontólogos de Occidente y el Ministerio de Salud Pública.

Así lo informan los doctores, Carlos Antonio Arau-

—Pasa a la página 33—

Inauguran clínica Médico-Popular

Ayer fue inaugurada la Clínica Médico-Popular del Comité de Señoras Pro Obras Sociales.

El acto inaugural estuvo a cargo de doña Inés Durán de Duarte, Primera Dama de la Nación y Presidenta del comité en mención. Esta clínica, dijo la señora de Duarte, servirá como base de operaciones para la Brigada Médica, inte-

—Pasa a la página 33—



CREATIVIDAD 85. Los señores Ricardo Trujillo y Lic. Abigail de Pérez, ejecutivos de McCormick; Lic. Enrique Arana, Presidente de la ANAES y Gerente de McCormick; Sr. Rogelio Mendoza, Presidente de Exito Publicidad; José Luis García y Raffaele Cuorvo. Ejecutivos de McCormick, captados durante el acto de entrega de premios en el evento "Creatividad 85", organizado por la A.S.P.M. Obtuvieron dos preseas en categoría de Radio y Video Tape, para el producto Chile Jalisco.

Plan alfabetizador a 18 mil campesinos

La Central de Campesinos Salvadoreños proyecta alfabetizar en los próximos meses a unas 18 mil 750 personas de los sectores reformados y tradicionales.

Durante una reunión sostenida con el Viceministro de Alfabetización y Educación de Adultos, Prof. Román Honorio Mejía, la Central de Campesinos tomó los lineamientos generales para darle una mayor cobertura a los programas diseñados en tal sentido, y contribuir así a la política de desarrollo integral que ejecuta el gobierno.

La Central Campesina mantiene ac-

tualmente 75 círculos alfabetizadores en las áreas de prioridad, y cada uno de estos círculos está compuesto por un mínimo de diez personas. Cada una de ellas atenderá a unas 25 personas, lo cual significa un estimado de 18 mil 750 alfabetizados.

El Viceministro mostró a los campesinos organizados, un cuadro de estadísticas que define la situación real del analfabetismo en el país, señalando además la importancia que tiene el hecho de que los diversos sectores de la población,

—Pasa a la página 21—



CONSIGNADO. Oscar Ovidio Hernández Jiménez, capturado por detectives de la Policía Nacional al asaltar a una señora en el Mercado Central, fue consignado al Juzgado 2o. de lo Penal.

Festival folklórico habrá durante la Feria del Hogar

Un Festival de Música y Danza de Proyección Folklórica se llevará a cabo, dentro de la programación de la Primera Feria Nacional del Hogar, organizado por la Feria Internacional de El Salvador y el Instituto Salvadoreño de Turismo.

El Festival se realizará en el pabellón donde tiene su estudio el Ballet Folklórico del ISTU, en el sector Oriental de las instalaciones de la feria, actuando todos los días de la Feria Nacional del Hogar, a partir de las 3:00 p.m.

La entrada al Festival será totalmente gratis para todo el público que ingrese a la feria, calculándose que

—Pasa a la página 28—



COMPLEJO RECREATIVO. Autoridades del ISTA y dirigentes de la Cooperativa Agrícola de la Finca "Las Quebradas", situada en jurisdicción de "Talnique", proceden al corte de la cinta

simbólica, dando por inaugurado un complejo recreativo para la niñez de la zona. Fue construido con las ganancias que en el último ejercicio contable reportó esa propiedad.